

---

Empresa

# Ayco entra en números rojos en el tercer trimestre con pérdidas de medio millón de euros

La compañía no registró ingresos en los nueve primeros meses del año dado que todas sus promociones están en fase de obra.

---

EjePrime  
15 nov 2018 - 17:00



Ayco Grupo Inmobiliario entra en números rojos y sin ingresos. La compañía registró pérdidas de 479.000 euros entre enero y septiembre de 2018, **cifra que contrasta con el beneficio alcanzado en el mismo periodo de 2017, de 165.000 euros**, según ha comunicado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

---

La empresa, por otro lado, no facturó ni un solo euro hasta septiembre, debido a que todas las existencias de la compañía están en fase de obra, según justifica el grupo. A cierre del noveno mes de 2018, **el capital social de Ayco ascendía a 4,7 millones de euros, un 11,9% más que en el ejercicio anterior.**

**Durante estos nueve meses, la actividad inmobiliaria de la compañía se ha centrado en la promoción de ocho viviendas** en Sa Rápita (Mallorca) y en el avance en la realización de los proyectos básicos y de ejecución de las nuevos suelos adquiridos en Camas (Sevilla) y Calahonda (Málaga) para la promoción de viviendas. Además, según informa la empresa, también se han realizado las gestiones necesarias para la obtención de la licencia de obras del Hotel Balneario Byblos de Mijas (Málaga).